



## プロの技術を実感

町内の学校でバイオリン教室



10月16日と17日の2日間、町内の小中学

校で学校巡回バイオリン体験教室を獅子島小・中学校、城川内小学校、平尾中学校の4校で開催し、「バイオリンひまわりプロジェクト」の4人が講師を務めました。

平尾中学校（小島士郎校長・36人）では、講師がきれいな音色で生徒らを魅了。その後、生徒らは講師の指導を受けバイオリンの練習を行い、練習曲を披露しました。浦上柊哉さん（2年）は「体験してプロのすごさを実感。たくさんの奏法を知ることができて良い経験ができた」と振り返りました。

## 秋の実りをみんなで祝う

城川内願成就秋祭り開催



11月2日、城川内運動場で、城川内願成就秋祭りが地元婦人会や消防団、城川内役場会などの協力のもと開催されました。

舞台は、城川内小学校金管バンドによる演奏や日本舞踊、カラオケ大会などの演目で大いに盛り上りました。場内はカレー やクレープなどのキッチンカー販売と、焼きそばやジビエの焼肉などを同自治公民館が参加者に無料で振る舞いました。

林幸弘公民館長は「地元団体の皆さんとの協力を感謝したい。皆で集まり秋の実りを祝えることをうれしく思う」と話しました。

## 芸術的な感性を豊かに

第19回長島町小・中学校音楽発表会



11月5日、町文化ホールで第19回長島

小・中学校音楽発表会が開催されました。これは、日々の音楽活動の成果を発表し合うことで、豊かな芸術的感性を育むとともに、地域文化向上への意欲を高めることを目的として実施されています。

今年もすべての学校の発表を鑑賞できるように開催しました。町内7つの小学校と5つの中学校から児童・生徒が参加。学校ごとに趣向を凝らした合唱や合奏を披露し、観客からは温かい拍手が送られていきました。

## マンダリンセンターまで見えたよ

東保育園で重機体験



11月7日、長島町建友会（宮脇徳仁会長）による重機体験が東保育園で行われました。

この日は、バックホー（油圧ショベル）と高所作業車、ダンプトラックなどが準備され、同会員の指導の下、園児約50人が重機に笑顔で乗り込みました。高所作業車に乗った濱村蔵之介さん（5歳）は「ちょっと怖かったけど楽しかった。マンダリンセンターまで見えた」と笑顔を見せ、宮脇会長は「子どもたちの笑顔にやりがいを感じる。少しでも建設業に興味を持つてほしい」と話しました。